



Date

التاريخ :

تعميم رقم ( )

Ref.

شارة : 142

CIRCULAR NO. ( )

To All Airlines Operating at Kuwait International Airport : إلى جميع شركات الطيران العاملة في مطار الكويت الدولي :

Reference is made to our circular No. (180/08) dated 21 September 2005 regarding accommodation rates at Safir Airport Hotel . Kindly note that effective from 1st August 2008 accommodation rates will be as follows :-

بالإشارة إلى التعميم رقم (05/186) الصادر بتاريخ 21 سبتمبر 2005 والخاص باعتماد أسعار الغرف والخدمات بفندق سفير المطار ، يرجى العلم بأنه إعتباراً من تاريخ 1 أغسطس 2008 سوف تكون أسعار الغرف على النحو التالي :-

- 1) Single Room 24 K.D
- 2) Double Room 31 K.D
- 3) Day Use Room will be charged at 25% discount of regular room rate.

- (1) غرفة مفردة 24 د.ك .
- (2) غرفة مزدوجة 31 د.ك .
- (3) غرفة مستخدمة في النهار (Day use) تحسب فقط بخصم (25%) فقط من القيمة الإيجارية للغرف.

The above is for your information and necessary action .

برجاء العلم بما ورد بهذا التعميم والعمل بموجبه .

Best Regards .

مع أطيب التمنيات .

رئيس الطيران المدني  
President of Civil Aviation.

فواز عبدالعزيز الفرح  
Fawaz A. Al - Farah



Date 21 SEP 2005 التاريخ :

Ref. 7373 / 7 إحصاء :

تعميم رقم ( 186 / 2005 ) Circular No.

To all airlines operating at Kuwait International Airport :

إلى جميع شركات الطيران العاملة بمطار الكويت الدولي

Reference is made to our circular no. (36/97) dated (07/06/1997) regarding room rates and services at Safir Airport Hotel, kindly note that effective from (01/01/2006) some raise will be applied in room rates added with (15%) hotel service as following:-

بالإشارة إلى التعميم رقم (97/36) الصادر بتاريخ (07/06/1997) والخاص باعتماد أسعار الغرف والخدمات والخدومات بفندق سيفير المطار، يرجى العلم بأنه سيتم تفعيل زيادة على أسعار الغرف مضاف إليها (15%) خدمة بالفندق واعتماد الأسعار اعتباراً من تاريخ (2006/01/01) وذلك حسب الآتي -

1. Single room : 23 K.D.
2. Double room : 30 K.D.
3. Private suite : 60 K.D.

1. غرفة مفردة : 23 د.ك. بدلاً من 22 د.ك.
2. غرفة مزدوجة : 30 د.ك. بدلاً من 28 د.ك.
3. جناح خاص : 60 د.ك. بدلاً من 55 د.ك.

4. Day Use Rooms from (08:00) till (18:00) and not more than 6 Hrs. will be charged at (50%) of regular room rate added with (15%) service charge:

4. غرفة مستعملة بالنهار (DAY USE) من الساعة (08:00) حتى الساعة (16:00) ولفترة لا تزيد عن 6 ساعات، تحسب بنسبة (50%) من السعر العادي مضاف إليه (15%) خدمة كما يلي -

- Single room : 12.500 K.D.
- Double room : 15 K.D.
- Private suite : 30 K.D.

- غرفة مفردة : 12.500 د.ك.
- غرفة مزدوجة : 15 د.ك.
- جناح خاص : 30 د.ك.

5. Children below 2 years, stay free of charge when sharing their parents room.

5. الأطفال الذين تقل أعمارهم عن سنتين فتكون إقامتهم بدون مقابل في حال مشاركتهم الغرفة مع ذويهم.



Date

التاريخ :

Ref.

الرقم

6. Children ( 3-12 years ) will be charged (5.000) K.D. per day when sharing their parents room, otherwise (50%) discount will be offered on separate room added with (15%) service.

6. يضاف مبلغ 5 د.ك. يوميا عن كل طفل من سن 3 سنوات وحتى 12 سنة في حال مشاركتهم الغرفة مع ذويهم أما في حال إقامتهم في غرفة مستقلة فإنهم يمنحون خصما قدره (50%) من سعر الغرفة العادي للغرفة مضاف إليه (15%) خدمة

7. Airlines Staff will be granted (25%) discount of room rate added with (15%) service charge.

7. يمنح خصم (25%) من سعر الغرفة العادية مضاف إليه (15%) خدمة لموظفي شركات الطيران الراغبين بالإقامة الشخصية بالفندق

8. Airlines crew will be granted (20%) discount of room rate added with (15%) service charge.

8. ويمنح خصم (20%) من سعر الغرفة العادية مضاف إليه (15%) خدمة لأطقم الطائرات

This is for your kind information.

برجاء العلم بما ورد بهذا التعميم والعمل به بحسبه

Your cooperation in this regard is highly appreciated,

شاكرين حسن تعاونكم معنا ..

٤ نائب مدير عام الطيران المدني

لشئون مطار الكويت الدولي

Deputy Director General of Civil Aviation  
For Kuwait International Airport Affairs

نائب مدير عام الطيران المدني  
لشئون مطار الكويت الدولي  
فوارب بنت السمر العنبر